

LES EXORCISMES

Q - Nous voudrions avoir des renseignements sur les personnes qui pratiquent l'exorcisme.

R - Des êtres sont préparés depuis des vies et des vies à faire des "exorcismes" comme vous dites. Je dirais moi "à aider leurs semblables à enlever d'eux des zones d'ombres", ce qui serait plus correct. Ces êtres là donc, qui se sont préparés pour ce travail délicat, sont des êtres forts qui ont décidé de se mettre au service de la Lumière dans les endroits les plus denses, les plus durs. Ils ont le glaive comme symbole.

Ceux-là iront au fond de la matière en sachant ce qu'ils risquent et en prenant les précautions d'usage car même eux ne sont pas à l'abri des remous qu'ils agitent. Ce sont des combattants ou des battants comme il vous plaira de les nommer.

Quant à ceux qui veulent s'exercer à l'apprenti sorcier sans savoir le risque encouru, il faut les mettre en garde avant qu'ils ne se brûlent les ailes, ou qu'ils n'y laissent des plumes.

Il ne faut pas combattre l'ombre, je ne cesse de le répéter, mais l'amener petit à petit vers la Lumière pour qu'elle se transforme par l'Amour, elle-même en Lumière.

Ces êtres-là ne savent pas à quoi ils s'exposent car ils combattent au lieu d'aider. Bien souvent c'est par ignorance des dangers encourus.

Q - Quels dangers courent ces gens?

R - Ils combattent un égrégora immense de pensées et d'actes négatifs émis par des êtres qui ne sont pas ouverts à d'autres valeurs.

Q - Que peut-il leur arriver?

R - S'ils ne se protègent pas, et parfois ils ne savent même pas ce qu'il faut faire pour cela, il peut leur arriver un certain nombre de choses pénibles. Par exemples : Accidents, pertes du sommeil, excitations, bruits bizarres autour d'eux, problèmes de santé, perte d'énergie etc.

Q - Par quel processus ces problèmes peuvent leur arriver?

R - Ils se mettent en contact avec l'égrégora négatif et celui-ci leur revient par un effet de choc en retour.

Q - Comment reconnaître les gens préparés à faire ce travail?

R - A leur réputation, d'abord, à leur sérieux ensuite.

Pour faire ce travail sans presque, (et j'insiste sur ce presque), pas de problèmes, il faut que la personne soit stable sur tous les points, car la moindre faille lui serait néfaste. Bien sûr tous les êtres ne sont pas stables et certains font quand même du bon travail mais il leur arrive malheureusement d'avoir eux-mêmes des problèmes.

Q - A quoi reconnaît-on qu'une personne est envoûtée?

R - Il y a plusieurs sortes d'envoûtements :

Il y a ceux qui s'auto envoûtent tout seuls en ressassant des pensées négatives.

Il y a ceux sur qui on a fait un travail. Vous allez les reconnaître à leurs yeux. Leur regard est morne

sans vie, sans brillance, un peu hagard.

Il y a ceux qui ont pratiqué eux même une quelconque magie. Ils ont le regard perçant comme des aigles qui voient jusqu'au fond des âmes mais ils ne voient que les scories, les failles et ils travaillent là-dessus.

Il y a ceux qui, avec leurs pensées négatives, attirent à eux des âmes du bas astral qui leur soutirent leur énergie. Cela aussi fait partie d'une sorte d'envoûtement.

A la limite, à partir du moment où un être se crée une maladie, c'est que son mental émet des pensées négatives. Il y a plusieurs degrés d'auto envoûtement. Ceux-là, s'ils écoutent les bons conseils, ils vont pouvoir s'en sortir sans trop de mal.

Au sujet de ceux qui pratiquent des exorcismes nous pouvons ajouter ceci :

Il ne suffit pas de croire en Dieu.

Ce travail est très complexe et c'est un peu simpliste de penser que le simple fait de croire en Dieu suffit à ne pas avoir de problèmes soi-même quand on s'occupe de cet aspect de la vie.

Chacun se prépare, et dans ses incarnations précédentes, et lors des désincarnations, sur quelques plans que ce soit, à ce qu'il va continuer à faire pour son évolution et pour aider les autres à évoluer. Chacun à un rôle bien spécifique et doit se contenter de le réaliser au mieux. Un éventail de possibilités lui est offert, s'il a le temps, pour approfondir d'autres aspects de la vie, toujours dans le sens de mieux l'appréhender, dans l'harmonie et l'Amour de son prochain.

Vouloir déroger à ces règles préétablies avec les guides, c'est se mettre dans une situation difficile dont il faudra assumer soi-même les conséquences.

Tout le monde n'est pas prêt à faire n'importe quoi et n'importe comment, sachez-le bien. Et lorsque l'on veut jouer à l'apprenti sorcier sans connaître les règles on risque de gros, gros ennuis.

Faites savoir ceci aux êtres qui risquent de se fourvoyer dans des zones pas claires, car s'ils se mettent dans des situations difficiles, il faudra aller les sortir de là, et nous avons d'autres choses à faire plus importantes, vous ne croyez pas? De plus, à partir du moment où il faut aller les sortir de l'ornière où ils sont tombés, ils ne font plus le travail pour lequel ils sont venus, et cela est grave.

Que chacun reste à sa place et fasse ce pourquoi il est venu; personne ne lui en demandera plus, et il sera en accord avec l'Univers.

Amis laissez ce travail à ceux qui l'ont préparé pendant des vies et des vies et faites simplement le vôtre.

Sachez rester à votre place, la place que vous a assigné l'Univers depuis votre naissance il y a de cela bien des lustres.

Demandez à Dieu, à l'Univers de vous mettre toujours à votre juste place et vous y serez. Lorsqu'on est à sa juste place, on travaille dans l'harmonie, sans combattre qui que ce soit, ni quoi que ce soit. La vie n'est pas un combat mais une route droite où l'on va rencontrer des êtres que l'on va aider au mieux de ses possibilités, mais toujours dans l'Harmonie, l'Amour et la Compassion.

Sachez rester dans votre ligne de vie, acceptez cela, et ainsi vous travaillerez en collaboration avec l'être que vous appelez Dieu et tout sera bien, et vous serez bien.

A bientôt."